

**ANALISIS EFEKTIVITAS AUDIT INTERNAL PADA PT.
ANDALIRA CIPTA ABADI**

***ANALYSIS OF THE EFFECTIVENESS OF INTERNAL AUDITS
PT. ANDALIRA CIPTA ABADI***

ADITYA TAUFIQURRAHMAN

8323163686



**Karya Ilmiah ini ditulis untuk memenuhi salah satu persyaratan
mendapatkan Gelar Ahli Madya Pada Fakultas Ekonomi Universitas Negeri
Jakarta**

PROGRAM STUDI D3 AKUNTANSI

FAKULTAS EKONOMI

UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA

2019

ABSTRAK

ADITYA TAUFIQURRAHMAN. 8323163686. Analisis Efektivitas Audit Internal PT Andalira Cipta Abadi. Program Studi DIII Akuntansi. Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta.

Karya Ilmiah ini dilatar belakangi oleh kasus diberlakukannya prosedur audit internal yang efektif dengan tujuan untuk menguji setiap indikator-indikator efektivitas audit internal pada PT Andalira Cipta Abadi. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif kualitatif berdasarkan hasil dari penyebaran kuesioner dan wawancara atas studi kasus PT Andalira Cipta Abadi.

Hasil penelitian disimpulkan bahwa dari setiap indikator efektivitas audit internal seperti perencanaan audit, peningkatan efektivitas sistem pengendalian internal, peningkatan kepatuhan terhadap kebijakan, peningkatan pengamanan aset, peningkatan keandalan laporan keuangan, peningkatan efektivitas pelaksanaan program, pemberian saran perbaikan pada PT Andalira Cipta Abadi sudah efektif.

Kata Kunci : Efektivitas auditor internal, Perencanaan audit, Sistem pengendalian internal.

ABSTRACT

ADITYA TAUFIQURRAHMAN. 8323163686. *Analysis of the Effectiveness of Internal Audit of PT Andalira Cipta Abadi*. Program Studi DIII Akuntansi. Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta.

This paper is motivated by the case of effective internal audit procedures in order to test each internal audit effectiveness indicator at PT Andalira Cipta Abadi. The method used in this study is descriptive qualitative based on the results of questionnaires and interviews of case studies of PT Andalira Cipta Abadi.

The results of the study concluded that from each indicator of internal audit effectiveness such as audit planning, increasing the effectiveness of the internal control system, increasing compliance with policies, increasing asset security, increasing the reliability of financial statements, increasing the effectiveness of program implementation, suggesting improvements to PT Andalira Cipta Abadi was effective.




Keywords: Effectiveness of internal auditors, audit planning, internal control systems.

LEMBAR PENGESAHAN**LEMBAR PENGESAHAN**

Dekan Fakultas Ekonomi
Universitas Negeri Jakarta



Prof. Dr. Dedi Purwana E.S., M.Bus
NIP. 196712071992031001

Nama	Tanda Tangan	Tanggal
Ketua Penguji,		
<u>Dr. ETTY GURENDRAWATI, S.E., M.Si</u> NIP. 196803141992032002		14/08 2019
Penguji Ahli,		
<u>Hafifah Nasution, SE, MS.Ak</u> NIP. 19880305201504200		14/08 19
Mengetahui, Dosen Pembimbing,		
<u>Diah Armeliza, SE, M.Ak</u> NIP. 197904292005012001		14/08 19

PERNYATAAN ORISINALITAS

PERNYATAAN ORISINALITAS

Dengan ini saya menyatakan:

1. Karya Ilmiah ini merupakan karya asli dan belum pernah diajukan untuk mendapatkan gelar akademik diploma, baik di Universitas Negeri Jakarta maupun di Perguruan Tinggi lain.
2. Karya Ilmiah ini belum dipublikasikan, kecuali secara tertulis dengan jelas dicantumkan sebagai acuan dalam naskah dengan disebutkan nama pemegang dan dicantumkan dalam daftar pustaka.
3. Pernyataan ini saya buat dengan sesungguhnya dan apabila dikemudian hari terdapat penyimpangan dan ketidakbenaran, maka saya bersedia menerima sanksi akademik berupa pencabutan gelar yang telah diperoleh, serta sanksi lainnya sesuai dengan norma yang berlaku di Universitas Negeri Jakarta.

Jakarta, Agustus 2019

Yang membuat pernyataan,



Aditya Taufiqurrahman.

Kata Pengantar

Dengan memanjatkan puji dan syukur ke hadirat Allah SWT. Atas segala rahmat dan karunia-Nya pada penulis, akhirnya penulis dapat menyelesaikan penyusunan karya ilmiah yang berjudul : Analisis Efektivitas Audit Internal pada PT. Andalira Cipta Abadi.

Karya Ilmiah ini ditulis dalam rangka memenuhi sebagian persyaratan untuk memperoleh gelar ahli madya di bidang akuntansi pada Jurusan Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta.

Penulis menyadari bahwa karya ilmiah ini dapat diselesaikan berkat dukungan dan bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Orangtua yang selalu mendukung dalam penyusunan karya ilmiah ini.
2. Prof. Dr. Dedi Purwana, M.Bus, selaku Dekan Fakultas Ekonomi Univeritas Negeri Jakarta
3. Ibu Dr. Ety Gurendrawati, M.Si,AK selaku Ketua Program Studi D3 Akuntansi Universitas Negeri Jakarta
4. Ibu Diah Armeliza S,E M,Ak selaku dosen pembimbing yang telah meluangkan waktunya untuk saya dalam penyusunan karya ilmiah ini.
5. Seluruh Dosen Jurusan Akuntansi yang telah memberikan ilmu dasar kepada saya.
6. Para Pimpinan dan Pegawai PT. X yang telah menerima dan memberikan kesempatan untuk observasi, serta memberikan bimbingan kepada saya.

7. Seluruh keluarga besar serta orang-orang terdekat yang memberikan dukungan dan doa yang selama ini telah diberikan kepada saya.

Penulis menyadari bahwa karya ilmiah ini tidak luput dari kesalahan. Oleh karena itu, kritik dan saran yang bersifat membangun sangat penulis harapkan guna perbaikan di masa mendatang. Semoga karya ilmiah ini dapat bermanfaat dan memberikan dampak positif.

Jakarta, Agustus 2019

Penulis